



Es el cuarto caso registrado en el Biobío durante el 2024

## Confirman caso positivo de hantavirus en centro penitenciario de Concepción

El afectado, de 33 años, fue trasladado al Hospital Regional donde se internó en la Unidad de Paciente Crítico. Se tomaron medidas en el recinto como cuarentena y prohibición de visitas.

Recientemente se dio a conocer la existencia de un caso positivo de hantavirus por parte de la Autoridad Sanitaria en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Concepción "El Manzano". La persona afectada correspondería a un hombre, de 33 años, que actualmente se encuentra en la Unidad del Paciente Crítico del Hospital Regional de Concepción, en observación, según informaron desde la Seremi de Salud del Biobío.

Con éste son 4 los casos de hantavirus de este año en la Región, cifra similar a la registrada a igual fecha de 2023, sin contabilizar fallecidos hasta ahora.

Desde Gendarmería de Chile se implementó una serie de acciones, en coordinación con el Departamento de Zoonosis de la cartera que inspeccionó el módulo 3 del centro penitenciario. "Tras confirmarse un caso de hantavirus, se realizó investigación epidemiológica ambiental en el Centro Penitenciario El Manzano, de Concepción, cuyos resultados preliminares dan

**La Seremi de Salud inspeccionó el módulo y dio cuenta del hallazgo de elementos relacionados a la presencia de roedores.**



Los internos del módulo afectado fueron aislados mientras se cumple la cuarentena.

cuenta de hallazgo de elementos que hacen presumir presencia de roedores al interior de módulo afectado", señaló el seremi de Salud, Eduardo Barra.

La autoridad sanitaria exigió al establecimiento la sanitización de la zona de riesgo, el fortalecimiento del sistema de control de plagas, aislamiento de las personas expuestas, vigilancia epidemiológica del módulo.

La directora regional de Gendarmería, Angélica Briones, ex-

plicó que el Complejo Biobío opera bajo un régimen concesionado y en conjunto con la empresa concesionada se dará cumplimiento a las instrucciones sanitarias. En tanto, existen medidas operativas como es el aislamiento del módulo 3, en el que se encuentran 170 internos, y la suspensión de las visitas.

Gendarmería también implementó una cuarentena de 14 días en el módulo indicado, que implica mantener a los internos

aislados en sus celdas, bajo observación de síntomas asociados. También se acordó la destrucción y posterior sanitización del módulo comprometido, que será ejecutado por la empresa concesionada.

Finalmente, Briones hizo un llamado de tranquilidad a las familias de los internos, señalando que se trata de un caso aislado que es adecuadamente atendido en el Hospital Regional de Concepción.